

Zeitschrift: Actio : ein Magazin für Lebenshilfe
Herausgeber: Schweizerisches Rotes Kreuz
Band: 96 (1987)
Heft: 3

Rubrik: Briefe

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 26.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



An der richtigen Adresse

Sie sind mit Ihrem Schreiben vom 2. Dezember an die richtige Adresse geraten: ich hatte in der Tat während des 2. Weltkrieges durch Vermittlung des Roten Kreuzes eine Patenschaft übernommen zu Gunsten von Frau H. und ihrer beiden Kinder D. und G., in Wien. Der briefliche Kontakt mit Frau H. ist dann aber im

Briefe an den Suchdienst des SRK

Laufe der Jahre spärlicher geworden und hat schlussendlich ganz aufgehört.

Ich bin gerne damit einverstanden, dass Sie meine Adresse zu Händen von Herrn H. an das Österreichische Rote Kreuz weiterleiten.

Ich danke Ihnen sehr herzlich für Ihre Bemühungen und grüsse Sie freundlich.

Mutter wiedergefunden

Beim Schweizerischen Roten Kreuz und bei Ihnen möchte ich mich von ganzem Herzen bedanken.

Ich bin unvorstellbar glücklich zu erfahren, dass sich mei-

ne Mutter in Neuseeland befindet, und werde mich direkt mit ihr in Verbindung setzen.

Zum Schluss sage ich noch einmal vielen Dank für Ihre hilfreiche Arbeit.

Unbeschreibliche Freude

Es ist unbeschreiblich, was ich gefühlt habe, als ich Ihre lieben Zeilen gelesen habe mit der Adresse von B...! Vielen Dank dafür! Nach 5½ Jahren eine Nachricht davon, dass B... lebt! Sie können sich vorstellen, wie das grosse Freude machte bei der ganzen Familie! Das wird für mich immer unvergesslich bleiben!

Natürlich, ich habe sofort ei-

nen Brief geschrieben an diese Adresse. Jetzt kann ich nichts anderes machen als warten, geduldig, und hoffen, dass wir nach einigen Wochen von B... Antwort bekommen.

Ich kann jetzt nicht mehr schreiben. Meine Gedanken sind immer bei B... Vielen Dank dafür, dass Sie Hilfe gegeben haben zum Finden von B...! Wir sind sehr glücklich!

Grosse Freude

Mit grosser Freude durften gestern unsere Patienten der Begegnungsstätte mit dem Rotkreuz-Car den Ausflug machen. Das wunderschöne Wetter, die reizvolle Überlandfahrt und das feine Zvieri im Hotel Roter Löwe in Laufenburg begeisterten unsere Leute.

Herr Käser hat uns – wie immer – sehr gut geführt, und wir danken auch ihm an dieser Stelle herzlich.

Ihnen danken wir – auch im

Namen unserer Patienten –, dass Sie uns wiederum berücksichtigt haben. Dieser Ausflug mit dem Rotkreuz-Car bedeutet unseren Rheumatikern jeweils sehr viel.

Liebes Rotes Kreuz – Böses Rotes Kreuz

Wir schlafen herrlich

Habt nochmals ganz herzlichen Dank für alles. Die Kinder (natürlich auch wir) haben riesige Freude und schlafen herrlich im Kajütenbett.

Besten Dank auch für die schönen Wolldecken.

